

## notas de la escuela

Es con profundo pesar que la Escuela de Geología, Minas y Metalurgia tiene que informar de la muerte del doctor José Royo y Gómez, profesor titular de las cátedras de Geología General y de Mineralogía en el Departamento de Geología, miembro de la Comisión Redactora de **Geos** y uno de sus colaboradores más entusiastas y valiosos. Una nota necrológica aparecerá en nuestro próximo número.

\*\*\*

En el número 5 de **Geos**, bajo la sección "Notas de la Escuela", por un error involuntario, se omitió el nombre del autor del Discurso de Orden durante la entrega de insignias a los profesores titulares de la Facultad de Ingeniería de la UCV, discurso que fue pronunciado por el profesor Alfonso Kroboth.